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Atos do Poder Executivo

DECRETO Nº 215/2014
SÚMULA: ALTERA A REDAÇÃO DO ARTIGO 5º, DO
DECRETO N.º 568/2013, QUE REGULAMENTA A LEI
Nº 1.646/2013, QUE INSTITUI A NOTA FISCAL DE
SERVIÇOS ELETRÔNICA - NFS-E DÁ OUTRAS
PROVIDÊNCIAS.
O Prefeito de Matinhos, no uso de suas atribuições
legais e em conformidade com o artigo 71, inciso X,
da Lei Orgânica Municipal, bem como em atendimento
ao disposto no artigo 2º da Lei Municipal nº 1.646, de
17 de outubro de 2013,
DECRETA:
Artigo 1º - O Artigo 5º do Decreto nº 568/2013 passa
a ter a seguinte redação:
"Artigo 5º - Os prestadores de serviços inscritos no
cadastro municipal das atividades econômicas poderão
optar pela emissão da NFS-e até 31/07/2014, tornando-
se obrigatória a partir de 1º de agosto de 2014."
Artigo 2º - Este decreto entrará em vigor na data da
sua publicação, revogadas as disposições em
contrário.

Matinhos, 24 de junho de 2014.
EDUARDO ANTONIO DALMORA

Prefeito Municipal
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Ref.: Edital de Licitação - DISPENSA N.º 009/2012
- PMM
O PREFEITO MUNICIPAL DE MATINHOS, ESTADO
DO PARANÁ, no uso de suas atribuições legais, tendo
em vista o parecer jurídico proferido pela Procuradoria
Geral do Município, resolve:
A P R O V A R
A celebração do Termo Aditivo do Contrato firmado com
o Sra. CRISTIANI HANEK, portadora do RG n.º
1.326.821-5/PR e CPF n.º 337.613.459-68, conforme
DISPENSA N.º 009/2012 - PMM, que prevê a locação
de imóvel para uso da Secretaria de Municipal de
Educação para funcionamento de um Centro Municipal
de Educação Infantil, no valor de R$22.500,00 (vinte e
dois mil e quinhentos reais),  prorrogando o prazo por
09 (nove) meses.
Gabinete do Prefeito Municipal de Matinhos, em 24 de
junho de 2014.

EDUARDO ANTÔNIO DALMORA
Prefeito Municipal

Ref.: Edital de Licitação - PREGÃO PRESENCIAL
Nº 053/2014 - PMM
O PREFEITO MUNICIPAL DE MATINHOS, ESTADO
DO PARANÁ, no uso de suas atribuições legais, tendo
em vista o parecer jurídico proferido pela Procuradoria
Geral do Município, resolve:
A P R O V A R
A celebração do Termo Aditivo da Ata de Registro de
Preços nº 042/2014 - PMM, com a empresa ENIA DO
ROCIO MENDES DE MOURA - ME, conforme
PREGÃO PRESENCIAL PARA REGISTRO DE
PREÇOS Nº 053/2014 - PMM, que prevê a AQUISIÇÃO
DE MATERIAIS PAR AFESTIVIDADES, no valor de
R$3.069,11 (três mil, sessenta e nove reais e onze
centavos)
Gabinete do Prefeito Municipal de Matinhos, em 25 de
junho de 2014.

EDUARDO ANTÔNIO DALMORA
Prefeito Municipal

Ref.: Edital de Licitação - PREGÃO PRESENCIAL
Nº 053/2014 - PMM
O PREFEITO MUNICIPAL DE MATINHOS, ESTADO
DO PARANÁ, no uso de suas atribuições legais, tendo
em vista o parecer jurídico proferido pela Procuradoria
Geral do Município, resolve:
A P R O V A R
A celebração do Termo Aditivo da Ata de Registro de
Preços nº 043/2014 - PMM, com a empresa LUCIPAR
LICITAÇÕES - EIRELI - ME, conforme PREGÃO
PRESENCIAL PARA REGISTRO DE PREÇOS Nº 053/
2014 - PMM, que prevê a AQUISIÇÃO DE MATERIAIS
PARA FESTIVIDADES, no valor de R$4.662,05 (quatro
mil, seiscentos e sessenta e dois reais e cinco
centavos)
Gabinete do Prefeito Municipal de Matinhos, em 25 de
junho de 2014.

EDUARDO ANTÔNIO DALMORA
Prefeito Municipal

Ref.: Edital de Licitação - PREGÃO PRESENCIAL
Nº 053/2014 - PMM
O PREFEITO MUNICIPAL DE MATINHOS, ESTADO
DO PARANÁ, no uso de suas atribuições legais, tendo
em vista o parecer jurídico proferido pela Procuradoria
Geral do Município, resolve:
A P R O V A R
A celebração do Termo Aditivo da Ata de Registro de
Preços nº 044/2014 - PMM, com a empresa SATÉLITE
COMERCIAL LTDA - EPP, conforme PREGÃO
PRESENCIAL PARA REGISTRO DE PREÇOS Nº
053/2014 - PMM, que prevê a AQUISIÇÃO DE
MATERIAIS PARA FESTIVIDADES, no valor de
R$2.757,87 (dois mil, setecentos e cinquenta e sete
reais e oitenta e sete centavos).
Gabinete do Prefeito Municipal de Matinhos, em 25
de junho de 2014.

EDUARDO ANTÔNIO DALMORA
Prefeito Municipal

Ref.: Edital de Licitação - PREGÃO PRESENCIAL
Nº 001/2014 - PMM
O PREFEITO MUNICIPAL DE MATINHOS, ESTADO
DO PARANÁ, no uso de suas atribuições legais, tendo
em vista o parecer jurídico proferido pela Procuradoria
Geral do Município, resolve:
A P R O V A R
A celebração de Termo Aditivo ao Contrato firmado com
a empresa DIMAS PEREIRA LUCIO ME, inscrita no
CNPJ nº 13.389.871/0001-90, conforme PREGÃO
PRESENCIAL nº 001/2014 - PMM, que prevê a
CONTRATAÇÃO DE EMPRESA PARA CONFECÇÃO
E INSTALAÇÃO DE PEÇAS EM GRANITO NO PAÇO
MUNICIPAL, prorrogando o prazo de vigência por 60
(sessenta) dias.
Gabinete do Prefeito em Exercício de Matinhos, em
26 de junho de 2014.

EDUARDO ANTONIO DALMORA
Prefeito

Ref.: Edital de Licitação PREGÃO PRESENCIAL
N.º 035/2013 - PMM
O PREFEITO MUNICIPAL DE MATINHOS, ESTADO
DO PARANÁ, no uso de suas atribuições legais, tendo
em vista o parecer jurídico proferido pela Procuradoria
Geral do Município, resolve:
A P R O V A R
 A celebração de Termo Aditivo ao Contrato nº 057/
2013, firmado com a EXPOENTE SOLUÇÕES
COMERCIAIS E EDUCACIONAIS LTDA, inscrita no
CNPJ N.º 02.374.177/0001-83, conforme PREGÃO
PRESENCIAL N.º 035/2013 - PMM, que prevê a é
CONTRATAÇÃO DE EMPRESA PARA PRESTAÇÃO
DE SERVIÇOS PEDAGÓGICOS, no valor de
R$18.741,50 (dezoito mil, setecentos e quarenta e um
reais e cinqüenta centavos) e prorrogando o prazo de
execução e vigência por 220 (duzentos e vinte) dias.
Gabinete do Prefeito Municipal de Matinhos, em 26
de junho de 2.014.

EDUARDO ANTÔNIO DALMORA
Prefeito Municipal
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AVISO DE LICITAÇÃO
PREGÃO PRESENCIAL PARA REGISTRO DE

PREÇOS N.º 084/2014 - PMM
OBJETO: AQUISIÇÃO DE COLETES DE

IDENTIFICAÇÃO, com as características e
especificações constantes deste Edital.

ABERTURA DAS PROPOSTAS: 09/07/2014 às
09:00 horas.

VALOR MÁXIMO GLOBAL: R$4.200,00 (quatro mil e
duzentos reais).
O edital encontra-se a disposição no portal
www.matinhos.pr.gov.br e setor de licitações na
Prefeitura Municipal de Matinhos.
INFORMAÇÕES COMPLEMENTARES podem ser
obtidas na Prefeitura Municipal de Matinhos, à Rua
Pastor Elias Abrahão, nº 22, Matinhos -  PR, fones:
3971-6003/6012/6140 e FAX (41) 3971-6143, ou no
site acima mencionado.

Matinhos, 26 de junho de 2014.
Janete de Fátima Schmitz

Pregoeira

AVISO DE LICITAÇÃO
PREGÃO PRESENCIAL  Nº 085/2014 - PMM

OBJETO: AQUISIÇÃO DE CHAVE DE IMPACTO
PNEUMÁTICA, com as características e
especificações constantes deste Edital..
ABERTURA DAS PROPOSTAS: 09/07/2014 às 14:00
horas.
VALOR MAXIMO GLOBAL: R$2.150,00 (dois mil,
cento e cinqüenta reais).
O edital encontra-se a disposição no portal
www.matinhos.pr.gov.br e setor de licitações na
Prefeitura Municipal de Matinhos.
INFORMAÇÕES COMPLEMENTARES Podem ser
obtidas na Prefeitura Municipal de Matinhos, à Rua
Pastor Elias Abrahão, n.º 22, Matinhos - PR, fones
(41) 3971-6012 / 3971-6012 e fone/fax (41) 3971-6143
ou no site acima mencionado.

Matinhos, 25 de junho de 2014.
Janete de Fátima Schmitz

Pregoeira

AVISO DE LICITAÇÃO
PREGÃO PRESENCIAL  Nº 086/2014 - PMM

OBJETO: AQUISIÇÃO DE CONJUNTOS DE
ANDAIMES TUBULARES, com as características e
especificações constantes deste Edital..
ABERTURA DAS PROPOSTAS: 10/07/2014 às 14:00
horas.
VALOR MAXIMO GLOBAL: R$6.538,00 (seis mil,
quinhentos e trinta e oito reais).
O edital encontra-se a disposição no portal
www.matinhos.pr.gov.br e setor de licitações na
Prefeitura Municipal de Matinhos.
INFORMAÇÕES COMPLEMENTARES Podem ser
obtidas na Prefeitura Municipal de Matinhos, à Rua
Pastor Elias Abrahão, n.º 22, Matinhos - PR, fones
(41) 3971-6012 / 3971-6012 e fone/fax (41) 3971-6143
ou no site acima mencionado.

Matinhos, 25 de junho de 2014.
Janete de Fátima Schmitz

Pregoeira

AVISO DE LICITAÇÃO
PREGÃO PRESENCIAL PARA REGISTRO DE

PREÇOS N.º 087/2014 - PMM
OBJETO: AQUISIÇÃO DE MANGUEIRAS,
CONEXÕES E ADAPTADORES HIDRÁULICOS, com
as características e especificações constantes deste
Edital.
ABERTURA DAS PROPOSTAS: 11/07/2014 às 09:00
horas.
VALOR MÁXIMO GLOBAL: R$21.593,40 (vinte e um
mil, quinhentos e noventa e três reais e quarenta
centavos).
O edital encontra-se a disposição no portal
www.matinhos.pr.gov.br e setor de licitações na
Prefeitura Municipal de Matinhos.
INFORMAÇÕES COMPLEMENTARES podem ser
obtidas na Prefeitura Municipal de Matinhos, à Rua
Pastor Elias Abrahão, nº 22, Matinhos -  PR, fones:
3971-6003/6012/6140 e FAX (41) 3971-6143, ou no
site acima mencionado.

Matinhos, 25 de junho de 2014.
Janete de Fátima Schmitz

Pregoeira

EXTRATO DE CONTRATO
CONTRATO Nº 063/2014 - PMM

PROCESSO DE INEXIGIBILIDADE N.º 011/2014 -
PMM

PROCESSO Nº 144/2014 - PMM
CONTRATANTE: MUNICÍPIO DE MATINHOS
CONTRATADA: JOÃO ROBERTO DAVOGLIO EPP
CNPJ Nº 02.419.903/001-37
OBJETO: AQUISIÇÃO DE CONJUNTO ALUNO CJA-
03
DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA:
08 Secretaria Municipal de Educação, Cultura e
Esporte
08.02 Coordenação Geral do Ensino Fundamental
1236101081017000 Aquisição de Equipamentos PAR
3377
4.4.900.52.00 Equips e Material Permanente
4.4.90.52.52 Mobiliário em Geral 3379 (Fonte 122)
VALOR: R$118.000,00 (cento e dezoito mil reais).
PRAZO DE VIGÊNCIA: 12 (doze) meses.

DATA DA ASSINATURA: 24/06/2014
Eduardo Antônio Dalmora

Prefeito Municipal

EXTRATO DE CONTRATO
CONTRATO Nº 064/2014 - PMM

DISPENSA DE LICITAÇÃO N.º 031/2014 - PMM
PROCESSO Nº 145/2014 - PMM

CONTRATANTE: MUNICÍPIO DE MATINHOS
CONTRATADA: ADEMAR MICARELLE MECANICA
HIDRAULICA LTDA
CNPJ Nº: 08.997.460/0001-48
OBJETO: CONTRATAÇÃO DE EMPRESA PARA
CONSERTO COM FORNECIMENTO DE PEÇAS DA
PÁ CARREGADEIRA 924F
DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA:
10 Secretaria Municipal de Meio Ambiente

10.01 Gabinete do Secretário
1812200152025000 Manut Secretaria de Meio
Ambiente 1384
3.3.90.39.19.99 Outros serviços de Manutenção de
veículos 1396 (Fonte 0)
Reserva de Saldo nº 1524
VALOR: R$40.000,00 (quarenta mil reais)
PRAZO DE VIGÊNCIA: 90 (noventa) dias.

DATA DA ASSINATURA: 26/06/2014
Eduardo Antônio Dalmora

Prefeito Municipal

EXTRATO DE CONTRATO
CONTRATO Nº 065/2014 - PMM

PROCESSO DE INEXIGIBILIDADE N.º 012/2014 -
PMM

PROCESSO Nº 146/2014 - PMM
CONTRATANTE: MUNICÍPIO DE MATINHOS
CONTRATADA: ASSOCIAÇÃO RYUZO KAN DE
KARATÊ
CNPJ Nº: 00.325.513/0001-93
OBJETO: CONTRATAÇÃO DE ARBITRAGEM PARA
O 42º CAMPEONATO PARANENSE DE KARATÊ
DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA:
09 Secretaria Municipal de Turismo
09.01 Gabinete do Secretário
2312201092039000 Manut Apoio ao Turismo   1283
3.3.90.39.00 Outros Serviços de Terceiros PJ
3.3.90.39.99.99 Demais Serviços de Terceiros PJ
1311 (Fonte 0)
Reserva de Saldo nº 1597
VALOR: R$6.000,00 (seis mil reais).
PRAZO DE VIGÊNCIA: 60 (sessenta) dias.

DATA DA ASSINATURA: 26/06/2014
Eduardo Antônio Dalmora

Prefeito Municipal

RATIFICAÇÃO E HOMOLOGAÇÃO
DISPENSA DE LICITAÇÃO N.º 031/2014 - PMM
O Prefeito Municipal de Matinhos torna público a
RATIFICAÇÃO e HOMOLOGAÇÃO da DISPENSA DE
LICITAÇÃO N.º 031/2014 - PMM, que prevê a
CONTRATAÇÃO DE EMPRESA ESPECIALIZADA
PARA REFORMA DE MÁQUINA PÁ
CARREGADEIRA CATERPILLAR 924-F, em favor da
empresa ADEMAR MICARELLE MECÂNICA
HIDRÁULICA LTDA, inscrita no CNPJ N.º 08.997.460/
0001-48, no valor de R$40.000,00 (quarenta mil reais),
com base no Art. 24, inciso V, da Lei Federal 8.666/
93 e suas alterações, de acordo com o parecer jurídico
proferido pela Procuradoria Geral do Município.

Matinhos, 26 de junho de 2014.
EDUARDO ANTÔNIO DALMORA

Prefeito Municipal
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RATIFICAÇÃO E HOMOLOGAÇÃO
INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO N.º 011/2014 - PMM
O Prefeito Municipal de Matinhos torna pública a RATIFICAÇÃO e HOMOLOGAÇÃO
da Inexigibilidade de Licitação n.º 011/2014 - PMM, que prevê a adesão a ATA DE
REGISTRO DE PREÇOS N.º 16/2013/FNDE, Pregão Eletrônico nº 016/2013, na
condição de "Carona" para a AQUISIÇÃO DE CONJUNTO ALUNO CJA-03, em
favor da JOÃO ROBERTO DAVOGLIO EPP, CNPJ nº 02.419.903/0001-37, no valor
de R$118.000,00 (cento e dezoito mil reais), com base no Art. 25, inciso I, da Lei
Federal 8.666/93 e suas alterações, de acordo com o parecer jurídico proferido pela
Assessoria Jurídica do Município.

Matinhos, 25 de junho de 2014.
EDUARDO ANTONIO DALMORA

Prefeito de Matinhos

Ref.: Edital de Licitação PREGÃO PRESENCIAL N.º 074/2014 - PMM
O PREFEITO MUNICIPAL DE MATINHOS, ESTADO DO PARANÁ, no uso de
suas atribuições legais, tendo em vista o parecer jurídico proferido pela Procuradoria
Geral do Município, resolve:
A P R O V A R
A celebração de Termo Aditivo ao Contrato nº 040/2014 firmado com a empresa
JR SPREA CONSTRUÇÕES - ME , inscrita no CNPJ N.º 20.000.103/0001-69,
conforme PREGÃO PRESENCIAL N.º 049/2014 - PMM, que prevê a
CONTRATAÇÃO DE EMPRESA PARA CONFECÇÃO E INSTALAÇÃO DE
PORTAS EM ALUMÍNIO PARA O PAÇO MUNICIPAL, prorrogando o prazo de
vigência por 60 (sessenta) dias.
Gabinete do Prefeito Municipal de Matinhos, em 26 de junho de 2014.

EDUARDO ANTÔNIO DALMORA
Prefeito Municipal

RATIFICAÇÃO E HOMOLOGAÇÃO
INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 011/2014 - PMM
O Prefeito Municipal de Matinhos torna pública a RATIFICAÇÃO e HOMOLOGAÇÃO
da Inexigibilidade de Licitação nº 011/2014 - PMM, que prevê a CONTRATAÇÃO
DE ARBITRAGEM PARA 42º CAMPEONATO PARANAENSE DE KARATÊ, em
favor da ASSOCIAÇÃO RYUZO KAN DE KARATÊ inscrita no CNPJ nº 00.325.213/
0001-93, no valor global de R$6.000,00 (seis mil reais), com base no Art. 25, caput,
da Lei Federal nº 8.666/93 e suas alterações, de acordo com o parecer jurídico
proferido pela Procuradoria Jurídica do Município.
Matinhos, 26 de junho de 2014.

EDUARDO ANTONIO DALMORA
Prefeito de Matinhos

EXTRATO DE ATA DE REGISTRO DE PREÇOS
ATA DE REGISTRO DE PREÇOS Nº 063/2014 - PMM

PREGÃO PRESENCIAL PARA REGISTRO DE PREÇOS Nº 061/2014 - PMM
PROCESSO Nº 099/2014

GESTOR DA ATA: MUNICÍPIO DE MATINHOS
DETENTORA DA ATA: JPA COMÉRCIO E REPRESENTAÇÕES LTDA - ME
CNPJ N.º 03.551.813/0001-68
OBJETO: AQUISIÇÃO DE CARNES E EMBUTIDOS PARA ATENDER
SECRETARIAS MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO, CULTURA E ESPORTE,
SECRETARIA MUNICIPAL DE SAÚDE ASSISTÊNCIA SOCIAL, SECRETARIA
MUNICIPAL DE SAÚDE E SECRETARIA MUNICIPAL DE DEFESA SOCIAL E
ANTIDROGAS
DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA:
07 SECRETARIA MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL
07.01 GABINETE DO SECRETÁRIO
08.244.0005.2011 MANUT SECRETARIA DE ASSISTÊNCIA SOCIAL 292
3.3.90.30.00 MATERIAL DE CONSUMO  3.3.90.30.07.99 GÊNEROS
ALIMENTÍCIOS- 295(FONTE 0)
07.02 FUNDO MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL
08.244.0008.2080 MANUT FUNDO MUNIC ASSIST SOCIAL 388 - 2291 (FONTE
711)
392 - 2294 (FONTE 728) 518 - 2298 (FONTE 736)
07.03 FUNDO MUNIC DIR CRIANÇA ADOLESC 599 - 2301 (FONTE 0)
08 SECRETARIA MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO
08.01 GABINETE DO SECRETÁRIO
12.361.0052.2012 MANUT SECRETARIA DE EDUCAÇÃO - 647 3.390.32.00
MERENDA ESCOLAR
3.3.90.30.07.99 GÊNEROS ALIMENTÍCIOS 3396 (FONTE 104)

REPUBLICADO POR INCORREÇÃO
EXTRATO DE CONTRATO

CONTRATO Nº 052/2014 - PMM
DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 024/2014 - PMM

PROCESSO Nº 122/2014 - PMM
CONTRATANTE: MUNICÍPIO DE MATINHOS
CONTRATADA: RUBENS SIMONI & CIA LTDA - ME
CNPJ Nº 07.981.080/0001-52
OBJETO: CONTRATAÇÃO DE EMPRESA PARA PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS
MÉDICOS DE PEDIATRIA
DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA:
12 Secretaria Municipal de Saúde
01 Fundo Municipal de Saúde
1030101132049000 Administração Geral e do Fundo Municipal de Saúde 1728
3.3.90.39.00 - 3.3.90.39.50.99 Serv Médico Hosp Odont e Laborat 1749 (Fonte
303)
1030101132050000 Ações do Eixo de Atenção Primária em Saúde 1832-1846 (Fonte
303)  1852 - 1867 (Fonte 495)
103020024209100 Ações do Eixo de Média e Alta Complexidade 1998 - 2011 (Fonte
303)  2015 - 2030 (Fonte 369).

Reserva de Saldo nº 1721
VALOR: R$49.995,60 (quarenta e nove mil novecentos e noventa e cinco reais e
sessenta centavos).

PRAZO DE VIGÊNCIA: 90 (noventa) dias.
DATA DA ASSINATURA: 29/05/2014

Eduardo Antônio Dalmora
Prefeito Municipal

REPUBLICADO POR INCORREÇÃO
RATIFICAÇÃO E HOMOLOGAÇÃO

DISPENSA DE LICITAÇÃO N.º 024/2014 - PMM
O Prefeito Municipal de Matinhos torna público a RATIFICAÇÃO e HOMOLOGAÇÃO
da DISPENSA DE LICITAÇÃO N.º 024/2014 - PMM, que prevê a CONTRATAÇÃO
DE EMPRESA PARA PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS MÉDICOS DE PEDIATRIA,
em favor da empresa RUBENS SIMONI & CIA LTDA - ME, inscrita no CNPJ N.º
07.981.080/0001-52, no valor de R$49.995,60 (quarenta e nove mil novecentos e
noventa e cinco reais e sessenta centavos), com base no Art. 24, inciso IV, da Lei
Federal 8.666/93 e suas alterações, de acordo com o parecer jurídico proferido
pela Procuradoria Geral do Município.

Matinhos, 29 de maio de 2014.
EDUARDO ANTÔNIO DALMORA

Prefeito Municipal

Ref.: Edital de Licitação - TOMADA DE PREÇOS N.º 013/2011 - PMM
O PREFEITO MUNICIPAL DE MATINHOS, ESTADO DO PARANÁ, no uso de suas
atribuições legais, tendo em vista o parecer jurídico proferido pela Procuradoria
Geral do Município, resolve:
A P R O V A R
A celebração de Termo Aditivo ao Contrato firmado com a empresa PONTE ALTA
CONSTRUÇÕES LTDA, inscrita no CNPJ N.º 82.682.535/0001-54, conforme
TOMADA DE PREÇOS N.º 013/2011 - PMM, que prevê a CONSTRUÇÃO DE 01
(UMA) UNIDADE DE EDUCAÇÃO INFANTIL NO BAIRRO JUNARA, prorrogando o
prazo de execução e de vigência por 90 (noventa) dias.

Gabinete do Prefeito Municipal de Matinhos, em 29 de maio de 2014.
EDUARDO ANTÔNIO DALMORA

Prefeito Municipal
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VALIDADE DA ATA: 12 (doze) meses.
DATA DA ASSINATURA: 26/06/2014

Eduardo Antônio Dalmora
Prefeito Municipal

EXTRATO DE ATA DE REGISTRO DE PREÇOS
ATA DE REGISTRO DE PREÇOS Nº 062/2014 - PMM

PREGÃO PRESENCIAL PARA REGISTRO DE PREÇOS Nº 066/2014 - PMM
PROCESSO Nº 106/2014

GESTOR DA ATA: MUNICÍPIO DE MATINHOS
DETENTORA DA ATA: AWA PRODUTOS DE PETRÓLEO LTDA,
CNPJ N.º 14.396.422/0001-32
OBJETO: AQUISIÇÃO DE LUBRIFICANTES E DERIVADOS PARA VEÍCULOS
LEVES E PESADOS.
DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA:
11Secretaria Municipal de Obras e Planejamento Urbano
11.01 Gabinete do Secretário
1545101152047000 Manut Ativ Secretaria de Obras 1539
33.90.30.00 Material de Consumo - 3.3.90.30.01.99 Outros combustíveis e
lubrificantes automotivos 1542  (Fonte 0)
1570 - 3408 (Fonte 510)
1587 - 2306 (Fonte 512)
PREÇOS REGISTRADOS:

08.02 COORDENAÇÃO GERAL DO ENSINO FUNDAMENTAL
12.361.0052.2019 MANUT ATIV DO ENSINO FUNDAMENTAL 893 3.3.90.32.05
MERENDA ESCOLAR - 898 (FONTE 104) 123060011201500 MERENDA ESCOLAR
- 822 - 823 (FONTE 111) 3154-3263 (FONTE 107)
08.03 COORDENAÇÃO GERAL DA EDUCAÇÃO INFANTIL
12.365.0026.2022  MANUT CENTROS EDUC INFANTIL 1107 - 1108  (FONTE 111)
1230600112014000 MERENDA ESCOLAR 3157 - 3204 (FONTE 107)
12 SECRETARIA MUNICIPAL DE SAÚDE
12.01 FUNDO MUNICIPAL DE SAÚDE
10.301.0019.2030 MANUT ATIV FUNDO MUNIC SAÚDE 166  3.3.90.30.00
MATERIAL DE CONSUMO
3.3.90.30.07.11 ALIMENTAÇÃO HOSPITALAR 1693 (FONTE 303)
10302002420911000 AÇÕES EIXO MÉDIA COMPLEXIDADE 1968 - 1670 (FONTE
303)
13 SECRETARIA MUNICIPAL DE DEFESA SOCIAL E ANTIDROGAS
13.01 DEFESA SOCIAL E ANTIDROGAS
06.182.0452.2087 MANUT ATIV SECRETARIA DA DEFESA SOCIAL 2122-2126
(FONTE 0)
13.02 FUNREBOM 0618201152064000 MANUT REC FUNREBOM 2187- 3282
(FONTE 515)
PREÇOS REGISTRADOS:
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PORTARIA Nº 062/2014.
O PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE MATINHOS, ESTADO DO PARANÁ,
NO USO DE SUAS ATRIBUIÇÕES LEGAIS, QUE LHES SÃO CONFERIDAS POR
LEI, RESOLVE:
Art. 1° - Fica concedida, em conformidade com a Lei Municipal n° 1687/2014, bem
como Portarias 060 e 061/2014 a gratificação especial ao servidor abaixo relacionado
ocupante de cargo efetivo, o qual está designado para integrar comissão permanente,
especial ou de licitação, como segue:

Art.2° - Esta portaria entra em vigor a partir desta data, produzindo seus efeitos a
partir de 1° de julho de 2014.

Matinhos, 23 de junho de 2014.
MARCIO FABIANO MESQUITA DUARTE

Vereador Presidente.

PORTARIA Nº 060/2014
O PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE MATINHOS, ESTADO DO PARANÁ,
NO USO DE SUAS ATRIBUIÇÕES LEGAIS, QUE LHE SÃO CONFERIDAS POR
LEI, EM CONFORMIDADE COM O QUE DISPÕE O ART. 10, SEUS INCISOS E
PARÁGRAFOS, DA LEI ORGÂNICA MUNICIPAL, RESOLVE:
Artigo 1º - Fica designada a Comissão de Patrimônio da Câmara Municipal de
Matinhos, a qual será composta dos seguintes servidores pertencentes ao quadro
de efetivos:
Presidente - KELLI CRISTINA CORREIA
Secretária - MARISTELA CASSENEGO DA ROSA
Membro - RENATA BEATRIZ MULLER
Artigo 2º - A comissão de que trata a presente Portaria terá como função o
cumprimento do disposto nos §§ 1º, 2º e 3º do Art. 10 da Lei Orgânica Municipal e
outras correlatas a critério da presidência desta Casa de Leis.
Artigo 3º - Esta Portaria entra em vigor a partir desta data, produzindo seus efeitos
a partir de 01 de julho de 2014, revogando a Portaria 056/2014.

Matinhos, 23 de junho de 2014.
MARCIO FABIANO MESQUITA DUARTE

Presidente

PORTARIA Nº 061/2014
O PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE MATINHOS, ESTADO DO PARANÁ,
NO USO DE SUAS ATRIBUIÇÕES LEGAIS, QUE LHE SÃO CONFERIDAS POR
LEI,
DESIGNA:
Os seguintes Funcionários desta Casa de Leis:
MAYCKON BARBORA PEREIRA LIMA - Presidente;
MARISTELA CASSENEGO DA ROSA - Secretário;
RANATA BEATRIZ MULLER - Membro.
Para comporem a COMISSÃO DE RECEBIMENTOS DE BENS E SERVIÇOS, DA
CÂMARA MUNICIPAL DE MATINHOS, ESTADO DO PARANÁ.
Esta Portaria entrará em vigor a partir de 01 de julho de 2014, revogando portaria
055/2014.

Matinhos, 23 de junho de 2014.
MARCIO FABIANO MESQUITA DUARTE

Presidente

PORTARIA Nº 063/2014.
O PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE MATINHOS, ESTADO DO PARANÁ,
NO USO DE SUAS ATRIBUIÇÕES LEGAIS, QUE LHES SÃO CONFERIDAS POR
LEI, RESOLVE:
Art. 1° - Em conformidade com as Portarias 060 e 061/2014, fica REVOGADA a
concessão de gratificação especial ao servidor Luiz Augusto Sakakibara.
Art.2° - Esta portaria entra em vigor a partir desta data, produzindo seus efeitos a
partir de 1° de julho de 2014, revogando as disposições em contrário contidas na
Portaria 058/2014.

Matinhos, 23 de junho de 2014.
MARCIO FABIANO MESQUITA DUARTE

Vereador Presidente.

EXTRATAO DE CONTRATO
CONTRATO Nº 006/2014 CMM

PROCESSO ADMINISTRATIVO N.º 003/2014
CONTRATANTE: CÂMARA MUNICIPAL DE MATINHOS.
CONTRATADA: AWD COMERCIO DE ELETRO ELETRONICOS LTDA
CNPJ:  N.º 01.625.975/0001-97
ENDEREÇO: Rua Theodoro Schneider, 582, Bairro Portão - Curitiba - Pr
OBJETO DO CONTRATO: Aquisição de Ar Condicionado
VALOR: R$ 12.880,00 (doze mil, oitocentos e oitenta reais).
DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA:

Matinhos, 24 de junho de 2014.
CÂMARA DE MATINHOS

Marcio Fabiano Mesquita Duarte
CPF: 023.146.749-44

Presidente
Câmara Municipal de Matinhos

INSTRUÇÃO NORMATIVA 001/2014
DEPARTAMENTO DE CONTROLE INTERNO

Súmula: "Dispõe sobre normas para realização de despesas da Câmara Municipal
de Matinhos e dá outras providências".
A Controladoria Geral da Câmara Municipal de Matinhos, no uso de suas atribuições
legais, em conformidade com o disposto no Art. 11, XIX, da Lei Municipal n° 1110/
2007, estabelece:
Art. 1º - Ficam estabelecidas as normas gerais para a realização das despesas
no âmbito na Câmara Municipal de Matinhos, através dos procedimentos definidos
nesta Instrução Normativa.
Art. 2º - Toda aquisição de bens ou serviços deverá iniciar-se com a abertura de
processo administrativo regular, mediante solicitação dirigida ao Diretor Geral, onde
se discriminem:
I - setor requisitante;
II - o objeto a ser adquirido e sua destinação, especificando quantidade, unidade e
espécie;
III - assinatura e identificação do responsável pela área requisitante.
§ 1° - A requisição para a aquisição de bens ou serviços a ser utilizada deverá ser
feita em formulário próprio, conforme o "Anexo 01" desta Instrução, apresentando
numeração seqüencial, devendo ser observado:
a) quando requisitada à aquisição de bens patrimoniais (equipamentos ou máquinas),
serão especificadas e justificadas criteriosamente as características técnicas dos
bens, levando em consideração a finalidade a que se destinam;
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b) quando requisitada à contratação de serviços, a requisição deverá conter a
descrição suficiente do tipo de serviço a contratar, a indicação de sua finalidade.
§ 2° - A ausência de qualquer um dos itens citados nesse artigo impedirá o
prosseguimento do processo.
Art. 3° - Depois de atendido o disposto no art. 2°, a requisição deverá seguir para a
Diretoria Geral, para análise quanto a sua conveniência e necessidade, a qual
encaminhará o processo à Presidência da Câmara para devida autorização.
Art. 4° - Sendo o processo autorizado por parte da Presidência, a Diretoria Geral
encaminhará o mesmo à Comissão de Licitação visando os procedimentos legais.
Art. 5° - Recebido o processo, a Comissão de Licitação deverá cumprir as seguintes
normas:
I - atestar a existência ou não do material requisitado junto ao almoxarifado;
II - atestar sobre a necessidade dos demais setores em adquirirem o mesmo bem
ou serviço;
III - efetuar o levantamento prévio dos custos do material solicitado, através de no
mínimo 03 (três) cotações de preços diferenciados, caso não esteja anexada à
solicitação, para o embasamento do processo.
IV - solicitar ao departamento de contabilidade informação sobre existência de
dotação bem como saldo orçamentário para fazer face à despesa, nos termos dos
artigos 16 e 17 da Lei Complementar 101, de 04/05/2000, indicando a dotação
correta e elaborando, quando for o caso, o impacto orçamentário financeiro.
V - averiguar a necessidade do processo licitatório;
VI - encaminhar o processo ao exame prévio e parecer do Departamento Jurídico,
que deverá opinar sobre sua conformidade com a Legislação aplicável bem como
sobre a necessidade de procedimento licitatório;
VII - encaminhar o processo ao exame prévio e parecer parcial inicial da Controladoria
Interna da Câmara Municipal;
§1° - Se a modalidade da compra ou contratação de serviços for por meio de licitação,
seguirá os seguintes procedimentos:
I - a Comissão de Licitação encaminhará o Processo Administrativo de Compra à
Presidência para autorização de abertura de procedimento licitatório;
II - a Comissão de Licitação providenciará a elaboração da minuta do Edital de
Licitação, do Contrato e demais documentos necessários, observados os requisitos
constantes da Lei 8.666/93;
III - elaborados Edital e Minuta, os mesmos serão remetidos para análise do
Departamento Jurídico e assinados pela Comissão de Licitação em seguida;
IV - assinado o Edital, será dada publicidade à licitação, nos termos do art. 21 da
Lei nº. 8.666/93;
V - processada a Licitação, será o resultado submetido à adjudicação, conforme o
caso, e homologação do Presidente da Câmara Municipal e o processo remetido à
Diretoria Geral.
§ 2° - Para as dispensas de licitação fundamentadas nos incisos do art. 24 da Lei
8.666/93 será utilizado o Termo de Dispensa de Licitação, conforme modelo constante
do anexo II, desta Instrução Normativa.
§ 3° - Para atender o disposto no art. 26 da Lei 8.666/93, o processo administrativo
da dispensa, devidamente justificada pela Diretoria Geral, será encaminhado ao
Presidente da Câmara no prazo de 02 (dois) dias, acompanhado do parecer da
Diretoria Jurídica e do parecer da Controladoria Interna, para ratificação e publicação
na imprensa oficial, no prazo de até 05 (cinco) dias.
§ 4° - No caso de inexigibilidade de licitação, de que trata o art. 25 da Lei 8.666/
2003, será utilizado o modelo constante do Anexo III, desta Instrução Normativa,
com os mesmos procedimentos elencados no parágrafo único do Artigo anterior.
§ 5° - As dispensas de licitação previstas nos parágrafos 2° e 4° do artigo 17 da Lei
8.666/93, por ocorrerem de forma esporádica terão os seus termos formalizados
pela autoridade competente, sem modelo específico e cumprirão as exigências do
artigo 26 da lei citada.
 § 6° - Os Termos de Dispensa e de Inexigibilidade de Licitação serão assinados
pelo Presidente da Câmara Municipal.

Art. 5° - A Diretoria Geral solicitará ao Departamento de Contabilidade a emissão
da nota de empenho que deverá conter a autorização do Presidente da Câmara,

como ordenador de despesa, ou a de quem ele delegar em ato próprio, devendo
ser anexada ao processo administrativo de compras e/ou licitação e sendo o mesmo
devolvido à Diretoria Geral.
§ Único - A nota de empenho deverá conter o número do processo Licitatório,
número do contrato, ou ainda numero da nota fiscal nos casos de compra direta.
Art. 6° - Ao final, antes da entrega do objeto ou do início da prestação do serviço,
bem como da sua liquidação, todo o processo administrativo de compras e/ou
licitatório, na sua íntegra e com suas páginas já devidamente numeradas, deverá
ser enviado pela Diretoria Geral ao Controle Interno que emitirá parecer conclusivo.
§1º - O Controle Interno manifestará sobre a legalidade da despesa, tendo como
base o processo de compra apresentado documentalmente, manifestando-se, sob
a forma de carimbo, parecer ou relatório, avaliando o desenvolvimento do processo
antes da compra/aquisição do objeto ou do início da realização do serviço,
previamente à realização da despesa.
§ 2° - Após a verificação contida no caput deste artigo, o Controle Interno fará
despacho devolvendo o processo à Diretoria Geral para os devidos fins.
Art. 7° - A ordem de compra do material ou prestação de serviços será emitida pelo
ordenador da despesa e encaminhada pela Diretoria Geral ao fornecedor.
Art. 8º - Será de responsabilidade da Comissão de Recebimento de Bens e Serviços
o recebimento do bem e/ou serviço adquirido ou contratado, atestando a regularidade
do fornecimento no verso da nota fiscal respectiva, conferindo quantidades e
qualidades dos produtos ou serviços adquiridos, bem como sua fidelidade ao contido
na respectiva nota fiscal e regularidade com a nota de empenho.
§ Único - Constatada irregularidade no fornecimento, a Comissão de Recebimento
de Bens e Serviços não receberá o objeto e providenciará a notificação para que o
fornecedor regularize o cumprimento de suas obrigações, sob pena de processo
administrativo.
Art. 9° - Após a verificação das exigências do artigo anterior e do disposto no art.
62 da Lei 4.320/64, a Diretoria Geral determinará ao Departamento Contábil o
pagamento da Nota de Empenho.
Art. 10 - O Departamento Contábil encaminhará ao Controle Interno, até o dia 15
do mês subseqüente, as pastas contendo os balancetes mensais e as notas de
empenho e seus respectivos comprovantes de despesas do mês anterior, em
ordem das unidades orçamentárias conforme instruções do Tribunal de Contas,
para conferência.
Art. 11 - A Diretoria Geral fica responsável pela implementação da presente Instrução
Normativa, orientando as áreas envolvidas, bem como supervisionando a sua
aplicação e ainda:
a) cumprir e fazer cumprir as determinações da Instrução Normativa, em especial
quanto aos procedimentos de controle e quanto à padronização dos procedimentos
na geração de documentos, dados e informações;
b) alertar a Controladoria Interna sobre alterações que se fizerem necessárias nas
rotinas de trabalho, objetivando o aprimoramento e aumento da eficiência dos
procedimentos estabelecidos nesta Instrução Normativa;
c) manter a Instrução Normativa a disposição de todos os funcionários da Câmara
Municipal.
Art. - 12 - Para as despesas destinadas a atender situações de emergência, cuja
execução exija rapidez, aplicam-se, no que for possível, as rotinas previstas neste
ato, mantendo-se obrigatória a autorização e empenhamento prévio.
Art. 13 - A programação das compras, contratações e licitações, ficará a cargo da
Diretoria Geral, de acordo com a ordem de entrega das Requisições.
Art. 14 - A solicitação de documentos ou informações feita pelo Controle Interno a
qualquer unidade responsável da Administração Interna deverá ser atendida no
prazo máximo de 48 horas.
Art.15 - Esta instrução normativa entra em vigor na data de sua publicação.

Matinhos, 11 de junho de 2014.
JULIANO BECKERT MEDUNE

Controlador Geral
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ATA DA 16ª SESSÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL DE
MATINHOS, NO SEU 3º PERÍODO LEGISLATIVO DA 11ª
LEGISLATURA, REALIZADA EM 02 DE JUNHO DE 2014.
COMPOSIÇÃO: Presidente - MARCIO FABIANO MESQUITA
DUARTE; Vice-Presidente - GERSON DA SILVA JUNIOR; 1º
Secretário - JAMERSON SANTANA GONÇALVES; 2º Secretário -
BENEDITO DE JESUS THOMAZ DE OLIVEIRA; e demais
Vereadores: ARI ANTONIO ALVES SOBRINHO, CLAUDIO
AMARANTE, DURVAL FERREIRA ROMUALDO, EDIVAL MARTINS
JUNIOR, JOSÉ CARLOS DO ESPIRITO SANTO, MARCOS
ANTONIO PODBEVSEK e SANDRO MOACIR BRAGA. Início: 20:00
horas. O Sr. Presidente abre a Sessão: "Pelas atribuições que me
são conferidas por Lei e sob a proteção de Deus declaro aberta a
16ª Sessão Ordinária da Câmara Municipal de Matinhos, no seu 3º
Período Legislativo da 11ª Legislatura". O Sr. Presidente solicita ao
Vereador Benedito de Jesus Thomaz de Oliveira que faça a leitura
do texto extraído das escrituras sagradas. O Sr. Presidente solicita
ao Vereador José Carlos do Espirito Santo, que faça a leitura de um
artigo da Lei Orgânica Municipal e posteriormente ao Vereador
Gerson da Silva Junior que faça a leitura de um artigo do Regimento
Interno. O Sr. Presidente agradece a presença de todos. O Sr.
Presidente coloca em discussão a ata da 15ª  Sessão Ordinária
realizada em 26  de maio de 2014. O Sr. Presidente coloca em
votação a ata da 15ª Sessão Ordinária, sendo a mesma aprovada
por unanimidade. O Sr. Presidente solicita a secretária que faça a
leitura dos ofícios recebidos. O Sr. Presidente solicita que o 1º
Secretário, Vereador Jamerson Santana Gonçalves, faça a leitura da
lista de oradores. O Vereador Jamerson Santana Gonçalves - 1º
Secretário informa que fica delimitado em 10 minutos o uso da palavra
livre. Fizeram o uso da palavra os seguintes Vereadores: Ari Antonio
Alves Sobrinho, o qual solicita que seu pronunciamento conste em
Ata. Com a palavra o Vereador Ari Antonio Alves Sobrinho: "Senhor
Presidente, nobres pares, senhoras e senhores, quero aqui
cumprimentar o meu amigo Luis, de Guarapuava, ex-vereador,
secretario e vice-prefeito também, obrigado pela a sua presença,
cumprimentando o senhor eu cumprimento todos os demais. Sr.
Presidente na semana passada a Vossa Excelência, no meu
questionamento a respeito da empresa responsável pela pediatria
do hospital a qual abandonou  aquele serviço, a mesma que o meu
requerimento foi aprovado e esta empresa veio nesta Casa de Leis
e esta empresa não foi ouvida, Vossa Excelência me disse que tinha
mandado um comunicado para a empresa para que ela
comparecesse aqui e até o momento senhoras e senhores eu não
tenho resposta nenhuma e pela a minha surpresa senhora e senhores,
nesta semana tivemos também uma audiência pública para prestação
de contas do 1º quadrimestre da saúde, do Município e desta Casa
de Leis, o qual me espantou foi o valor altíssimo de médicos, serviço
médico hospitalar, no quadrimestres, dois milhões e seiscentos e
oitenta mil reais, veja, se não temos pediatra, quase não tem médico
no hospital e uma pena senhoras e senhores que tinha muita poucas
pessoas nesta Casa de Leis e também tava eu e o nobre vereador
Claudio Amarante que é o presidente da comissão, então, Sr.
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Presidente eu fiquei assustado com esses
valores, é sabido de todos que a nossa
saúde vai de mal a pior em nossa cidade,
pediatra de fato não temos, médico é muito
difícil conseguir, eu chego no hospital uma
fila monstruosa e escuto uns e outros
dizendo, "...não já vai ser feita licitação para
pediatra...", mas mais uma vez estão faltando
com a verdade comigo e com o cidadão
matinhense, que eu peguei uma relação de
licitação do dia 29/05 até o dia 18/06 não
tem nenhuma empresa de pediatria nesta
lista, então quer dizer que até dia 18/06 não
tem nenhuma licitação para que venha uma
empresa participar no nosso Município, quer
dizer que depois do dia 18/06 vai vim, até
ser contratado mais 30 ou 60 dias e as
nossas crianças sem pediatra e o que eu fico
indignado Sr. Presidente é a falta de respeito,
a falta de consideração com esse Vereador
e com as pessoas que precisam deste
serviço, as pessoas não, as crianças,
indefesas, que chegam naquele hospital e
não tem pediatra, de vez em quando tem
clinico geral e eu vejo o valor desse no
fechamento do quadrimestre de dois milhões
e oitocentos e sessenta mil no período de
quatro meses, o qual a saúde gastou no total
sete milhões e duzentos e vinte e nove mil,
de janeiro até o mês quatro, então Sr.
Presidente eu queria que Vossa Excelência,
to pedindo por favor para Vossa Excelência,
quantas vezes eu usei esta tribuna para
implorar, para pedir Sr. Presidente e foi
aprovado o meu requerimento Sr. Presidente
para vir esta empresa aqui e nos explicar o
que de fato aconteceu, eu falei com a
responsável da empresa ela me falou outras
coisas e ela veio aqui e nesse dia Vossa
Excelência não quis ouvir e na semana
passada Vossa Excelência falou 'Vereador
eu já comuniquei', mais até agora eu não vi
nada e quem ta padecendo são as crianças,
quem tem condições de pagar uma consulta
no Acesso Saúde que é da mesma empresa
senhoras e senhores, é da mesma empresa,
o laboratório são sócios da mesma
empresa, coleta do lixo, são sócios da
mesma empresa, a varreção sócios da
mesma empresa, por que não pode ser
ouvido e mais a secretaria de saúde também,
eu entrei aqui com requerimento para que
ela viesse explicar, ela foi blindada, não foi

aprovado, mais ela também teria quer vir
explicar, que a empresa falou uma coisa para
mim, então eu tenho que acreditar no que a
empresa falou, que no hospital não tinha
condições para os pediatras trabalhar, que
no hospital faltava equipamentos, ela falou
para mim e eu tenho documentos que
provam, mais agora ela veio aqui e não
pode ser ouvida, isso eu fico indignado Sr.
Presidente, queria que Vossa Excelência
tomasse uma posição o mais rápido
possível. E também Sr. Presidente, nesta
mesma audiência pública que teve, o que
eu fiquei assustado, o consumo de
combustível que esta Casa de Leis teve, no
quadrimestre também, porém há uma
diferença o mês de janeiro esta Casa de
Leis estava em recesso, então seria em três
meses, duas viaturas, essa Casas de Leis
senhoras e senhores gastou mais de vinte e
dois mil reais de combustível, conforme
consta nos documentos, conforme o moço
que estava representando o contador me
passou, esta gravado Sr. Presidente, eu me
assustei, então eu quero Sr. Presidente
requere de Vossa Excelência, que Vossa
Excelência me passe a quilometragem dos
dois carros que estão rodando e do Santana
que esta parado a mais de um ano,
deteriorando diga-se de passagem aqui
nesta Casa de Leis, o carro esta totalmente
enferrujado, que no meu comunicado eu já
pedi para Vossa Excelência devolver para
o Município, agora não sei se este carro
também consegue gastar combustível
parado, então quero requerer de Vossa
Excelência, Sr. Presidente que o Sr. me
passe para mim a quilometragem de todos
os carros e o por que deste consumo
exagerado de combustível, me chamou a
atenção sabe por que senhoras e senhores,
na mesma audiência todos os carros da
Saúde que são mais de vinte, no período de
seis meses, o qual eu questionei o contador,
gastou um pouco mais de cem mil reais,
todas as viaturas da saúde, as ambulâncias,
os carros, ônibus não entra, só entra as
ambulâncias e os carros pequeno, todos os
carros da saúde são mais de vinte viaturas,
gastou pouco mais de cem mil reais, esta
Casa de Leis com duas viaturas, tem três
mais uma não roda a mais de um ano, por
isso eu estou requerendo de Vossa

Excelência, uma vez eu já pedi verbal, então
eu quero que conste em ata a minha fala na
integra por favor, que é um documento que
eu tenho Sr. Presidente, o mais rápido
possível que Vossa Excelência possa estar
me passando, eu quero acompanhar porque
eu acho impossível em três meses conseguir
consumir uma quantia desta de combustível.
E também senhoras e senhores, eu vejo
nosso amigo Douglas Geração de uns dias
para cá presente nesta Casa de Leis, o qual
faz as perguntas para o chefe do poder
executivo no programa a voz de Matinhos, até
questionei o senhor um dia em que nos
encontramos a noite, que o senhor marcasse
uma conversa ao vivo, uma entrevista, uma
audiência, um debate com o chefe do poder
executivo, poderia evitar muita coisa, muita
chacota, muita coisa...dizer o que é e o que
não é, o que eu falo eu mostro documentos,
tudo que eu falo é com documentos, então
eu queria, o senhor mesmo disse que o
Prefeito com certeza iria topar esse debate
para esclarecer muitas coisas, o que eu
venho falar aqui para a minha surpresa um
ou dois dias depois sai na rádio, a mesma
radio que eu não posso falar, o único lugar
que eu posso falar é a tribuna desta Casa de
Leis e algumas pessoas usam os microfones
para dizer que um ou dois vereador fala mal
da cidade, não é verdade, eu falo mal da
administração das coisas erradas, mal do
que esta errado, vo continuar falando, mais
eu não falo mal da minha cidade, jamais
falarei, eu só queria esse espaço senhor
Douglas, então aproveitando que o senhor
esta aqui, que possa ser ao vivo para que as
pessoas possam ouvir de fato, porque eu
passando senhoras e senhores, nobres
pares naquele terreno aonde tinha o mercado
público, o qual eu denunciei, sumiu, que seria
feito de ferro, o qual não era de ferro, era para
ser de concreto, eu passei lá e para a minha
surpresa senhoras e senhores, eu vi placa
lá, mais uma conquista para o Município,
também vi no jornal do prefeito que aquela
área é mais de dez milhões, mais ai eu
comecei a me informar, eu fui ver no Diário
Oficial do Município, a placa lá está assim
'cessão de doação', ai ele colocou lá que
vale dez milhões, Município ganhou, é
mentira a verdade tem que ser dita, as
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pessoas não podem se iludir, querer
esconder uma coisa mostrando outra que não
e verdade, aquilo ali senhoras e senhores é
um contrato cessão de uso, cessão de uso
não é doação, e veja bem o que diz neste
contrato 'vigência: dez anos', então por dez
anos a União cedeu ao Município aquela área
e muitas pessoas não sabem disso, ai vão
dizer ganhei o imóvel que vale dez milhões
de reais, não é verdade, aquilo é uma cessão
de uso, se fosse uma cessão de uso
permanente que ficaria para o Município,
seria uma cessão de uso de noventa e nove
anos, ai sim a União não poderia tomar, como
foi doado uma cessão de uso para
Universidade Federal, o Centro de
Convenções e o Alcaide agora quer tomar da
Universidade assim pode acontecer, entrar
um superintendente da União e depois de
construído chegar e tomar o terreno, então só
para que todos fiquem sabendo, aquele
terreno é uma cessão de uso, e mandar tirar
aquela placa de lá, ao secretario de turismo
que eu não sei que é muda não é doação é
cessão de uso". Dando continuidade a
palavra livre, ainda fez uso da palavra o
Vereador Claudio Amarante, o qual solicita
que seu pronunciamento conste em Ata. Com
a palavra o Vereador Claudio Amarante: "Boa
noite a todos, boa noite ao Presidente, aos
Pares, o pessoal, o Fio, o Claudinho, o
Douglas, enfim a todos aqui. Sessão
passada, não pude estar presente na sessão
da segunda-feira passada, por motivo de
força de maior, e deixamos de explanar a
importância, que aconteceu em nosso
Município,  aonde que sábado, dia vinte....e
não lembro a data, foram dois sábados atrás,
foram entregues sessenta e dois títulos para
os moradores aqui da Vila Nova, do nosso
Município de Matinhos. É uma conquista para
o nosso Município, e principalmente para os
moradores daquele bairro, onde lutam, como
muitos outros moradores do nosso Município,
lutam para ter seu terreno, em seu próprio
nome sim, que consigam dizer que aquele
terreno é dele, para que consiga no banco
financiar, reformar sua casa, e ter uma
conquista. Também a respeito da empresa
que foi convocada pelo Vereador Ari Alves
Sobrinho, se eu não me engano acho que foi
dia vinte e oito né, Vereador? Não tenho a

data exata. A respeito dessa empresa que
deixou de atender nosso Município, nosso
Hospital, nossa população, nossas crianças,
que mais precisavam, mas foi convocada a
empresa, a empresa não pode, ela até veio
aqui, mas nenhum dos vereadores sabiam
que ela viria, não poderão elaborar as
perguntas, para que pudéssemos fazer a esta
empresa. Também não vejo motivo,  hoje,
dessa empresa vim novamente aqui nessa
Câmara, porque não vai resolver o problema,
nós temos que resolver o problema, a
empresa vim aqui e dar explicação, não vai
voltar os médicos pediatras para o nosso
Município, para o nosso hospital. Foi
convocado acho que dia vinte e três, dia vinte
e oito, também a empresa reincidiu, fui atrás,
e a empresa reincidiu o contrato dia vinte e
três. Então o que nós temos que fazer? Nós
temos que correr atrás junto com o executivo,
junto com o prefeito, junto com a secretaria,
nós vereadores. Correremos atrás para
resolver, esse problema do pediatra em
nosso Município. Não é vim aqui na tribuna e
falar que tem que convocar, convocar, não
vão vim os médicos, a empresa já reincidiu
o contrato. Sim nos temos que cobrar do
executivo, ir lá e falar com a secretária, para
que seja resolvido o quanto antes esse
problema dos médicos pediatras no nosso
Município. E venho em defesa do nosso
Presidente aqui o Márcio, aonde ele vem
fazendo uma excelente administração, onde
existe um site da transparência, qualquer
cidadão matinhense pode publicar os gastos
e as despesas dessa câmara aqui. Se tem
uma desconfiança dos carros vereador, é
fácil, é só pegar a chave abrir e olhar a
quilometragem, não precisa convocar, todos
nós vereadores temos acesso. E a respeito
do nosso Executivo, quantas conquistas
nosso Município vem fazendo, vem tendo,
quantas conquistas nosso Prefeito vem
trazendo para o nosso Município, não sou
muito diferente dele não, e dizer que tem
vereador que vem aqui e critica e fala mal da
nossa cidade, por quê? Como já falei uma,
duas, três vezes, várias vezes, vamos nos
unir, vamos ajudar o nosso município. Porque
que não fala da convocação da Praça da
figueira que estava aqui abandonado, da
rotatória que foi conquistado há pouco tempo

pelo nosso Município, sabe por que ele
consegue essas conquistas?  Porque tem
credito, tem nome, hoje nosso município tem
as negativas, conseguimos financiamento,
não que nem aquele centro de convenções
que era nosso, que foi entregue, nosso,
matinhense, doado para a universidade, para
o antigo gestor e sim o nosso prefeito esta
conseguindo de volta aquele terreno que é
de todos nos matinhense, isso sim tem que
vim falar, porque que não falam da nossa
patrola que foi conquistada que pouco tempo
vai estar aqui no nosso município, mas uma
ambulância. Vim usar essa tribuna e criticar,
mas quero ver o que você resolveu? Não só
vem na tribuna e critica, não corre atrás para
resolver um problema do nosso município,
vamos ajudar, vamos nos unir. Agente tem que
perder o tempo da gente e vim aqui, porque
tem que defender o que esta acontecendo,
olha aqui na nossa frente, o nosso calçadão,
a Roque Vernalha, o Colégio Luiz Carlos, no
rio da onça, porque que não falou que votou
contra a conquista de um terreno para os
alunos do sertãozinho, para os moradores
que tanto precisam, é assim que é ajudar o
município? Votou contra aquisição de um
terreno para o nosso município, para os
alunos do sertãozinho que sofrem, que todo
dia tem que sair, os pais tem que levar e tem
que buscar o filho, porque é na beira do
asfalto, uma conquista, um terreno melhor,
maior, fora do asfalto, não. Votou contra, esse
vereador ta ajudando o município? Ta
ajudando a enterrar o município, agora se não
tem outros vereadores aqui que ajudam a
defender, que ajuda a administrar o município
ai nós estaríamos pior. Tem que falar a
verdade, não tem que vim aqui faltar com a
verdade, peço desculpas a todos, só isso Sr.
Presidente". Dando continuidade a palavra
livre, ainda fez uso da palavra o Vereador
José Carlos do Espirito Santo, o qual solicita
que seu pronunciamento conste em Ata. Com
a palavra o Vereador José Carlos do Espirito
Santo: "Boa noite a todos, senhores
vereadores, Sr. Presidente, eu to bem
treinadinho aqui, que diz que papagaio de
coleira é bem ensinado, só repete, é de
corrente?, sabe que eu nem sabia que tinha
papagaio de corrente, verdade, tem coisas
que a gente vai aprendendo, vai ficando veio
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e vai aprendendo, que bom que é assim, de
corrente rapaz, deve estar em extinção
porque eu nunca tinha ouvido falar, então eu
to bem treinado. Minha gente eu escuto
vereadores vim aqui na tribuna defender a
comunidade, cada um do seu jeito, defender
o Prefeito, cada um do seu jeito, eu tenho o
meu jeito de defender os meus ideais e
naquilo que eu acredito, eu vejo aqui que
citarão aqui o terreno, foi comprado um
terreno, veio para cá um projeto pessoal de
cento e setenta e poucos mil reais que o
governo federal mandou, tem pessoas dizem
do que o Zé não sabe de nada, esse é um
tongo, esse é um bobo que não sabe o que
esta falando, não sei se é o Zé que é o
bobo..., para gastar com a educação, pode
comprar terreno, construir só não pode
aumentar salário de professores, o primeiro
dia, o da apresentação do projeto ele não
veio dizendo, especificando, aonde seria esta
compra, aonde seria este terreno, cadê o
terreno? Ninguém sabia, então eu votei contra
e votaria novamente, porque como vai
comprar um terreno se não sabe aonde é,
me liberem ai um dinheiro, que eu quero
comprar um terreno pessoal, mais aonde é
o terreno?, nem sei vou achar um terreno,
mais de repente é um terreno que não vai
servir para nós, o terreno é esse, a matricula
é essa, o endereço é esse, o numero é esse,
esse terreno custa tanto, é este o terreno que
nós vamos comprar com o dinheiro que o
Governo Federal mandou para a nossa
criançada, ai sim seria bem esclarecido, que
nem foi comprado um terreno, quer dizer
melhor foi vendido noventa mil metros de terra
em uma área de preservação lá no
Sertãozinho, mais precisamente atrás da
marmoraria do Dimas ali, o Prefeito comprou
por cem mil reais, em 2009, sendo Prefeito,
vendeu sendo Prefeito por setecentos e
poucos mil, pagou cem e vendeu por
setecentos e poucos, mesma coisa o projeto
veio para cá, para liberar esta área, não
estava explicando aonde era o terreno, quem
que é o proprietário, quem ta vendendo,
quem que ta comprando, já que é limpo, já
que é transparente, porque não mandar as
coisas mastigadas, arrumada e bem certinho
que é fácil de entender, quer dizer que
vereador esta aqui para adivinhar as coisas,

olha eu digo uma coisa para vocês minha
gente, eu sou franco, não vou permitir jamais
que a minha boca fale coisas que vá agredir
vereador ou a quem quer que seja, da minha
boca não vai sair ofensas que não seja
verdadeiras. O Prefeito tem falado na radio,
que nem esta aqui o nosso companheiro
Douglas que apresenta o programa, é um
programa gravado a noite, segundo as
informações ai, do próprio Douglas, é não é
ao vivo, então de repente por que não falar
ao vivo com as pessoas, por que não, de
repente até sugiro, é uma idéia, ao menos
um ou dois programas por semana que o
Prefeito fale ao vivo, responda as perguntas
ao vivo, eu vejo o Douglas..., as perguntas
que o povo passa para você, você fala muito
bem, bem certinho, bem esclarecido, eu acho
ate bacana, só o Prefeito tem falado algumas
coisas Douglas, que tem dois ou três
vereadores que não..., que são contra a
cidade, querem o mal da cidade, porque não
vão embora da cidade, por que não pulam
de volta no caminhão que vocês caíram, quer
dizer eu não lembro de ter caído de caminhão
nenhum aqui em Matinhos, eu não consigo
entender que palavreado é esse do Sr.
Prefeito, ele fala, esse pessoal não tem
berço, esse pessoal não tem cultura, quer
dizer que para ser vereador você tem que
ter uma cultura avantajada, no meu
vocabulário berço é, berço de ouro, ou nasci
em berço de ouro, eu mais eu sou melhor
que você, será que é assim, será que o
Prefeito esta tendo essa humildade toda que
ele fala que tem, e ta falando em união, então
eu vou fazer uma proposta para o Prefeito
aqui, o pessoal do recado ai, que leve o
recado, ta indo o recado, vamos fazer o
seguinte, vamos se juntar, vamos se unir eu
faço uma proposta aqui para o Prefeito,
amanhã eu às nove horas da manhã, para
que quiser conferir eu vou estar lá, o convite,
a partir de amanhã to unido, nunca me
desgarrei do Prefeito fomos eleitos pelo
PDT, pelo mesmo partido, só que dói na
minha alma pessoal é saber que pedi, pedi
e pedi pelo amor de Deus, votem nesse
camarada aqui, não precisa votar no Zé da
Ecler para vereador, tem mais cento e
poucos candidatos, mais votem no Eduardo
Dalmora para prefeito, não esqueçam,

votem no numero doze para prefeito que este
camarada vai ajudar a nossa cidade e hoje
eu estou vendo que eu vou ter que espertar
mais um pouco, porque senão eu vou passar
vergonha na cidade, com as pessoas que eu
pedi voto, então vai a pergunta: amanhã ás
nove horas da manhã, eu estou lá no hospital
e gostaria que o prefeito ficasse comigo lá
das nove até meio-dia, junto com o povo lá,
aquele pessoal que esta sendo atendido pela
quantidade satisfatória de médicos que tem
em Matinhos, segundo ele fique junto comigo,
os vereadores que discordam de mim,
vamos junto, vamos ficar junto com o povo lá,
naturalmente ninguém vai debater com a
gente, porque esta tudo funcionando
perfeitamente na cidade, na quarta-feira
vamos em todos os postos de saúde,
naquela fila de mais de cem pessoas que
estão lá para pegar ficha, pegar senha para
ser atendido no outro dia, vamos lá Prefeito,
vamo junto comigo, vamos visitar as obras
Prefeito, o pessoal do recado ai, vamos
juntos visitar as obras que estão rachando,
aquelas que esta certa, aquelas que esta
errada, me convença que eu estou errado,
me convença que eu estou errado que ai nós
estamos juntos, porque não tem problema
nenhum, vamos passar de manhã cedo, na
quarta, na quinta, todo dia, vamos sair junto
Prefeito, já que estamos recebendo Prefeito,
o Sr. fala que tem gente vivendo de salário
de vereador, eu gasto mais o meu salário...,
eu não uso o carro da Câmara para nada,
usei uma vez, então eu ajudo muita gente com
o salário que eu ganho, mais ele também
ganha e ganha bem mais que eu, tem
também a mulher dele que ganha também
bastante, passando de vinte mil por mês, ou
será que eles estão doando todo o salário,
então vamos na quarta ou na quinta Prefeito,
vamos de manhã cedo, agora no inverno é
uma maravilha Prefeito, vamos nos pontos
de ônibus, onde a piazada pega ônibus com
chuva, com sereno de manhã cedo, com
aquele frio bacana agora no inverno, são
meio agauchado aqui do sul do Brasil, mais
não vão passar muito frio, não é verdade? O
Sr. deve ter umas camisas, umas jaquetonas
bonitas, me empresta uma e vamo pegar
ônibus junto com esta piazada de manhã
cedo lá, na chuva, não adianta ter um monte
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de escola e professor ganhar nada, não
adiante ter um monte de escola e a piazada
chegar toda molhada e com frio no colégio e
se o senhor me convencer que eu estou
errado, nunca mais eu no seu pé, já que eu
estou pegando no seu pé, que eu quero o mal
da cidade, ta bom Prefeito?, e vou me repetir
minha gente, eu não gostaria de estar
falando, gostaria de estar elogiando, mais eu
gostaria muito mais de estar elogiando a
minha comunidade por ter tido acertado no
prefeito, mais eu estou sentindo que o nosso
Município é um vagão, na verdade não é um
vagão, é uma locomotiva com alguns
vagãozinhos engatados atrás, travado,
enferrujado e que esta parando, vai parar se
continuar assim e eu não quero se parar este
vagão, esta locomotiva, eu não vou poder sair
na rua senão, o Zé cadê o teu prefeito que
era bom?, mas ele vai ser bom ainda, eu vou
ter aplaudir ainda este camarada. Eu vejo falar
que também dois vereadores são contra a
revitalização de Caiobá, nem falo em Caiobá,
se eu falasse em Caiobá era certo, era
específico, era verdadeiro, falo em
revitalização da praia, com esse dinheiro todo
que esta ai minha gente, o Prefeito falou hoje
Douglas, vou repetir, vou usar você, pois você
é o apresentador do programa, que é vinte
milhões para fazer seis gabiões de cento e
cinqüenta metros, se nós temos seis ou sete
milhões para nós gastar, por que não
começar a fazer esses gabiões, por que
reformar Caiobá, se esta tudo bonito lá, se
esta tudo arrumado lá, por que não arruma
da Avenida Paraná para cá, porque o Zé não
entende nada, por que mexer no que vai ter
que mexer depois, comece a fazer os
gabiões, comece, vai resolver os problemas.
Gostaria de fazer mais uma pergunta
Prefeito, aqueles trezentos mil reais que a
Câmara devolveu para o Senhor, mais os
trezentos mil reais do carnaval, que eu não
esqueci não, isso aqui não é papagainho que
esta repetindo que os outros mandaram falar
não, esse aqui é de verdade sem emendar
muita conversa, sem prolongar muito, é dois
dedinhos de prosa, aonde que esta esse
dinheiro?, em que conta que esta?,  ou esta
em um cofre na Prefeitura?, aonde esta esse
dinheiro, em Sr. Prefeito?, o Sr. também me
fala Sr. Prefeito, venha aqui na tribuna, fala

na radio que ganhamos mais uma patrola,
que adquirimos, não se foi ganhado nós
deveríamos inclusive agradecer a
presidência da Republica do nosso querido
País, por ter mandado para cá caminhões,
patrola, né verdade?, essas mega creches
que esta saindo ai, que o governo federal que
pagou, nós vamos ter que pagar futuramente,
naturalmente, tantas e tantas coisas, nós
deveríamos agradecer ao Governo Federal,
o Governo Estadual não me lembro de ter
mandado alguma coisa para nós, eu devo
estar meio esquecido, eu acho que não deu
nada por enquanto, estão falando que dia
doze vem uma ambulância se é que vai vim,
e se vir nós vamos ter que pagar e caro, mais
não sei minha gente, então à Presidência da
República, do PDT do nosso glorioso Marcão
e do nosso companheiro Edival tá de
parabéns, quanta coisa essa Presidência já
mandou para Matinhos em minha gente,
então nós deveríamos agradecer, o Prefeito
deveria..., mais uma coisa só para finalizar,
por que patrola?, patrola minha gente, eu
conheço como patrola, outros falam
motoniveladora, eu conheço como patrola,
aquelas amarelona bonita, lá no interior, onde
tem as cidades do interior que tem
agricultura, que tem estradas rurais, lá sim
precisa de patrola, Matinhos é uma vergonha
falar que eu ganhei mais uma patrola,
comprei mais uma patrola, isso é uma
vergonha, eu teria vergonha em falar, devia
ser pavimentado já que é uma cidadezinha
pequenininha e rica, pavimenta inteirinha ela,
pavimenta a cidade inteira, pega estas
patrolas que estão sobrando dê para aquelas
cidades do interior onde tem muitas e muitas
estradas rurais, para o colono transportar a
sua produção, ganhei mais uma patrola para
fazer buraco, passa a patrola hoje, chove
amanhã, depois de amanhã esta cheio de
buraco de volta, é difícil escutar isso, não é
verdade, tem vereadores, tem pessoas, que
não gostam, olha o Zé ta falando besteira, é
besteira não minha gente isso é a pura
verdade, é a mais pura verdade, pegue este
dinheiro e pavimente toda esta estrada,
pavimente tudo, dê as patrolas para alguém,
mande de volta para o Governo Federal e
talvez assim vão aplaudir esse Governador
do Paraná aqui, que deste jeito esta meio

fraquinho ai, obrigado". Dando continuidade
ainda a palavra livre, fez uso da palavra o
Vereador Sandro Moacir Braga. O Sr.
Presidente solicita ao Vice-Presidente,
Vereador Gerson da Silva Junior, que assuma
a presidência para que possa fazer uso da
palavra. O Vereador Marcio Fabiano
Mesquita Duarte faz uso da palavra. O Sr.
Presidente solicita ao Vereador Márcio
Fabiano Mesquita Duarte que reassuma a
presidência e de continuidade aos trabalhos
desta Sessão. Os Vereadores passam à
ORDEM DO DIA. O Sr. Presidente solicita a
secretária que faça a leitura somente da
súmula do Projeto de Lei nº 001/2014 "Institui
o Dia do Comerciante no Município de
Matinhos e dá outras providencias", de
iniciativa do Vereador Jamerson Santana
Gonçalves, o qual está entrando em 3ª
discussão. O Sr. Presidente coloca o Projeto
de Lei nº 001/2014 em 3ª discussão. O Sr.
Presidente coloca o Projeto de Lei n° 001/
2014 em 3ª votação, o qual é aprovado por
unanimidade. O Sr. Presidente solicita a
secretária que faça a leitura somente da
súmula do Projeto de Lei nº 002/2014 "Cria
e institui no Município de Matinhos o Disk
Pichação e dá outras providências", de
iniciativa do Vereador Jamerson Santana
Gonçalves, o qual está entrando em 3ª
discussão. O Sr. Presidente coloca o Projeto
de Lei nº 002/2014 em 3ª discussão. O Sr.
Presidente coloca o Projeto de Lei n° 002/
2014 em 3ª votação o qual é aprovado por
unanimidade.
O Sr. Presidente solicita a secretária que faça
a leitura do Projeto de Lei nº 007/2014 "Cria
no Município de Matinhos PR o Conselho
Municipal de Transito CMT, visando a
adequação a Lei Federal Nº 12.587 de 03
de janeiro de 2012", de iniciativa do Vereador
Jamerson Santana Gonçalves, o qual está
entrando em 3ª discussão. O Sr. Presidente
coloca o Projeto de Lei nº 007/2014 em 3ª
discussão. Fez uso da palavra o Vereador
Sandro Moacir Braga. O Sr. Presidente
coloca o Projeto de Lei n° 007/2014 em 3ª
votação, o qual é aprovado por unanimidade.
O Sr. Presidente solicita a secretária que faça
a leitura somente da súmula do Projeto de
Lei nº 009/2014 "Dispõe sobre a
obrigatoriedade dos estabelecimentos de
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ensino, públicos e privados, disponibilizarem
carteiras escolares destinadas aos alunos
com necessidades especiais", de iniciativa
do Vereador Gerson da Silva Junior, o qual
está entrando em 3ª discussão. O Sr.
Presidente coloca o Projeto de Lei nº 009/
2014 em 3ª discussão. O Sr. Presidente
coloca o Projeto de Lei n° 009/2014 em 3ª
votação, o qual é aprovado por unanimidade.
O Sr. Presidente solicita a secretária que
faça a leitura somente da súmula do Projeto
de Lei nº 010/2014 "Institui a criação de
'Sistema Municipal de Coleta Móvel de
Sangue' no município de Matinhos - Pr, e dá
outras providências", de iniciativa do
Vereador Gerson da Silva Junior, o qual está
entrando em 3ª discussão. O Sr. Presidente
coloca o Projeto de Lei nº 010/2014 em 3ª
discussão. O Sr. Presidente coloca o Projeto
de Lei n° 010/2014 em 3ª votação, o qual é
aprovado por unanimidade. O Sr. Presidente
solicita a secretária que faça a leitura
somente da súmula do Projeto de Lei nº 011/
2014 "Institui no Município o 'Programa
Municipal de Apoio ao Portador de
Deficiência Física e de Mobilidade Reduzida'
e dá outras providencias", de iniciativa do
Vereador Gerson da Silva Junior, o qual está
entrando em 3ª discussão. O Sr. Presidente
coloca o Projeto de Lei nº 011/2014 em 3ª
discussão. O Sr. Presidente coloca o Projeto
de Lei n° 011/2014 em 3ª votação, o qual é
aprovado por unanimidade. O Sr. Presidente
solicita a secretaria que faça a leitura do
Projeto de Lei nº 003/2014 "Estabelece
diretrizes para política municipal de
promoção a saúde do idoso e do
envelhecimento saudável e dá outras
providências", de iniciativa do Vereador
Jamerson Santana Gonçalves, o qual esta
entrando em 2ª discussão. O Sr. Presidente
coloca o Projeto de Lei n° 003/2014 em 2ª
discussão. O Sr. Presidente coloca o Projeto
de Lei n° 003/2014 em 2ª votação o qual é
aprovado por unanimidade.  O Sr. Presidente
solicita a secretaria que faça a leitura do
Projeto de Lei nº 004/2014 "Institui a Semana
Municipal de Prevenção ao Alcoolismo e
outras drogas", de iniciativa do Vereador
Jamerson Santana Gonçalves, o qual esta
entrando em 2ª discussão. O Sr. Presidente
coloca o Projeto de Lei n° 004/2014 em 2ª

discussão. O Sr. Presidente coloca o Projeto
de Lei n° 004/2014 em 2ª votação, o qual é
aprovado por unanimidade. O Sr. Presidente
solicita a secretaria que faça a leitura do
Projeto de Lei nº 005/2014 "Dispõe sobre a
vedação no âmbito do município de
Matinhos, de práticas discriminatórias em
estabelecimentos comerciais, indústrias de
serviços e similares e dá outras
providências", de iniciativa do Vereador
Jamerson Santana Gonçalves, o qual esta
entrando em 2ª discussão. O Sr. Presidente
coloca o Projeto de Lei n° 005/2014 em 2ª
discussão. O Sr. Presidente coloca o Projeto
de Lei n° 005/2014 em 2ª votação, o qual é
aprovado por unanimidade. O Sr. Presidente
solicita a secretaria que faça a leitura do
Projeto de Lei nº 006/2014 "Cria e Institui a
Semana Municipal de Incentivo a Leitura", de
iniciativa do Vereador Jamerson Santana
Gonçalves, o qual esta entrando em 2ª
discussão. O Sr. Presidente coloca o Projeto
de Lei n° 006/2014 em 2ª discussão. O Sr.
Presidente coloca o Projeto de Lei n° 006/
2014 em 2ª votação, o qual é aprovado por
unanimidade. O Sr. Presidente informa que
dia 16 de junho a pauta será fechada por
causa da LDO e amanhã também tem
audiência pública às 14:00 horas. O Sr.
Presidente informa ainda aos Nobres Pares,
que as Pautas das sessões estão disponíveis
todas as segundas-feiras, a partir das 16:00
horas, na Secretaria desta Casa de Leis,
bem como todas as Sextas-Feiras, estão
disponíveis a copia da Sessão Ordinária
anterior, ficando assim seus assessores
responsáveis por pegá-las.
ENCERRAMENTO: Nada mais havendo a
tratar, o Sr. Presidente agradece a presença
de todos, amigos, nobres Vereadores e dá
por encerrada a presente Sessão.

Matinhos, 02 de junho de 2014
MARCIO FABIANO MESQUITA DUARTE

Presidente
GERSON DA SILVA JUNIOR

 Vice-Presidente
JAMERSON SANTANA GONÇALVES

1º Secretário
BENEDITO DE JESUS THOMAZ DE

OLIVEIRA
 2º Secretário

ATA DA 17ª SESSÃO ORDINÁRIA DA
CÂMARA MUNICIPAL DE MATINHOS, NO
SEU 3º PERÍODO LEGISLATIVO DA 11ª
LEGISLATURA, REALIZADA EM 09 DE
JUNHO DE 2014.
COMPOSIÇÃO: Presidente - MARCIO
FABIANO MESQUITA DUARTE; Vice-
Presidente - GERSON DA SILVA JUNIOR; 1º
Secretário - JAMERSON SANTANA
GONÇALVES; 2º Secretário - BENEDITO
DE JESUS THOMAZ DE OLIVEIRA; e
demais Vereadores: ARI ANTONIO ALVES
SOBRINHO, CLAUDIO AMARANTE,
EDIVAL MARTINS JUNIOR, JOSÉ CARLOS
DO ESPIRITO SANTO, MARCOS ANTONIO
PODBEVSEK e SANDRO MOACIR
BRAGA. Início: 20:00 horas. O Sr. Presidente
abre a Sessão: "Pelas atribuições que me
são conferidas por Lei e sob a proteção de
Deus declaro aberta a 17ª Sessão Ordinária
da Câmara Municipal de Matinhos, no seu 3º
Período Legislativo da 11ª Legislatura". O Sr.
Presidente solicita ao Vereador Benedito de
Jesus Thomaz de Oliveira que faça a leitura
do texto extraído das escrituras sagradas. O
Sr. Presidente solicita ao Vereador Marcos
Antonio Podbevsek, que faça a leitura de um
artigo da Lei Orgânica Municipal e
posteriormente ao Vereador Gerson da Silva
Junior que faça a leitura de um artigo do
Regimento Interno. O Sr. Presidente
agradece a presença de todos. O Sr.
Presidente coloca em discussão a ata da 16ª
Sessão Ordinária realizada em 02  de junho
de 2014. O Sr. Presidente coloca em votação
a ata da 16ª Sessão Ordinária, sendo a
mesma aprovada por unanimidade. O Sr.
Presidente solicita a secretária que faça a
leitura dos ofícios recebidos. O Sr.
Presidente solicita que o 1º Secretário,
Vereador Jamerson Santana Gonçalves, faça
a leitura da lista de oradores. O Vereador
Jamerson Santana Gonçalves - 1º Secretário
informa que fica delimitado em 10 minutos o
uso da palavra livre. Fizeram o uso da palavra
os seguintes Vereadores: Ari Antonio Alves
Sobrinho, o qual solicita que seu
pronunciamento conste em Ata. Com a
palavra o Vereador Ari Antonio Alves
Sobrinho: "Sr. Presidente, senhores
vereadores, senhoras e senhores. Eu quero
aqui agradecer a presença do Sílvio, do
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"Movimento População de Rua", o qual foi
muito perseguido aqui na cidade. Como
morador de rua, passou necessidades e hoje
ele volta com um projeto, nobres vereadores,
projeto de grande valia pra nossa cidade.
Hoje mesmo já chegou com uma grande
quantidade de roupas e alguns materiais para
os moradores de rua. E ta com um projeto
interessante de fazer uma casa de
passagem, né. Então, quero dizer pra você
Sílvio que pode contar com meu apoio.
Obrigado você. Sr. Presidente, não quero ser
"papagaio de corente" que nem diz uns e
outros, mas eu preciso me expressar e tenho
que falar a verdade. Pra depois alguém não
dizer: "é os vereadores, a culpa é dos
vereadores". Como é sabido de todos, e eu
falo do que eu conheço, desde o começo do
ano passado eu venho falando do caso do
Cascatão, o qual eu - não precisa ninguém
falar - eu fui contra a manutenção, não era
nem reforma. Um projeto de manutenção do
Cascatão, o qual foi gasto novecentos mil
reais em 2001/2002 para construir. Foi feito
um pedido de empréstimo ao Paraná Cidade
de mais de três milhões de reais para fazer a
manutenção... 2000? Eu achei que tinha sido
em 2001. Acho que em 2002 ele parou, 2003
né. Ele funcionou um ano, dois anos né.
Então, senhoras e senhores, na verdade o
que eu tenho que falar é que eu tenho
documentos, eu fui ver e é a pouca vergonha
que ta sendo feito lá. E tudo que eu faço, eu
mostro documentos. Que tem uns e outros
que vem e falam umas bobagens, mas fala
uma coisa hoje, amanhã fala outra, depois
fala outra, depois fala outra. Não! Tudo que
eu venho falar, eu trago fotos e mostro a
situação que se encontra aquela obra.
Inclusive, achei agora um jeito até melhor. Eu
cheguei na sexta feira lá, estava junto com o
Leonardo, e eu senti vontade de fazer um
vídeo. E de fato eu vou faze vídeo de tudo.
Porque o que eu falo aqui as pessoas
distorcem em alguns programas, o qual eu
venho falando e pedindo pra participar, pra
fazer algum debate. E o Alcaide, nobres
vereadores, pasmem vocês, ele falou que ele
não vai se rebaixar pra falar com vereador,
pra discutir com vereador. Mas ele se engana
muito, porque eu e vocês são fiscal dele. Pelo
menos ele tinha que nos respeitar. E é sabido

de todos que as obras do atual gestor, todas
tem dado problema. Não vou falar quase
todas. Todas, o qual eu fui ver deu problema.
E eu falo porque eu conheço. Porque eu fui
ver. Fiscalizei. Algumas foram interditadas.
Algumas até sumiu. E além do Cascatão, nós
tinha o Ginásio da Coapar, o qual muito foi
falado que ficou quase um ano no tempo
aquelas ferragens. E eu vim várias vezes,
falei, comuniquei que a obra não ta saindo
correta. Hoje ele mesmo falou que vai ter que
ser arrancado o telhado novamente porque
foi mal feito. Então, um ginásio daquele
tamanho, uma obra pequena, não conseguiu
terminar. Imagine vocês, o Cascatão, o qual
eu venho falando, eu venho pedindo, eu venho
implorando. Fui no Paraná Cidade, falei direto
com o superintendente, ele entendeu que
aquele material não tava correto. Foi feito
uma reunião na frente do Ginásio Cascatão,
o qual estava presente o Secretário de Obras
João Gaúcho, dois engenheiros do Paraná
Cidade, o engenheiro Lima que hoje não faz
mais parte do quadro do município - não sei
também porque saiu, acho que a pressão era
muito grande, muita coisa errada, ele não
aguentou a pressão -, tava o nobre vereador
Marcos Podbevsek (Presidente da
Comissão de Obras), o qual vereador, eu
quero clamar  aqui pra V. Exª como
Presidente da Comissão de Obras. O nobre
vereador José Carlos do Espirito Santo que
tem ido também muitas vezes comigo
naquela obra, para que o Presidente da
nossa comissão. To pedindo Presidente, nós
temos que ir lá, Presidente, e fazer alguma
coisa. Depois que acontecer algo, não
adianta mais. Depois do leite derramar, não
adianta, não vai conseguir pegar mais. Ali é
uma obra muito grande. Aquela estrutura não
tem condições. Aquela estrutura ta podre.
Mas tem uns e outros que não sei se - tava
falando com o nobre vereador Dr. Edival - se
é hipnose que faz, que a pessoa ta comendo
uma maçã e fala que é um limão, ta comendo
uma banana, fala que é uma pêra. Quer
convencer as pessoas de que não existe.
Será que uma lavagem cerebral que quer
fazer nas pessoas? Não ta correto. Não ta
correto. E não é só essa obra, são várias
obras. E eu passo por papel de tolo. Por
papel de trouxa. E a população de Matinhos

olha pra aquilo, escuta alguma... "será que é
verdade, será que é mentira, meu Deus!" é
só ir lá e ver a situação que está aquilo. Dez
anos no tempo. Qualquer obra metálica no
litoral é complicado. Agora imaginem vocês
uma obra que estava no tempo a dez anos.
Eu vejo o pessoal com pincelzinho passando
o pincel em cima da ferrugem, o qual foi
combinado, nobre vereador, V. Exª estava lá,
o Secretário de Obras João Gaúcho falou em
alto e bom tom que foi combinado na reunião
junto com o Prefeito, junto com os
engenheiros que aquela obra ia descer tudo
pro chão.  Até o senhor Presidente falou "é
vereador tudo que você fala tem que ir pra
chão." E de fato, Sr. Presidente, aquela obra
já deveria estar no há muito tempo. E eu não
posso me calar porque daqui um, dois, três
anos, se acontecer algo pior com aquilo, não
pode ninguém jogar na minha cara e dizer
você era vereador e não fiscalizou. Não! Eu
fui e provei com documentos e falei que não
funciona e não funciona. Eu nem to falando
nos três, quatro milhões que vai ser investido
lá. Eu to falando no risco das pessoas entrar
debaixo daquela obra. Alguns parafusos que
eram pra ser trocados, estão colocando
galvanizado a frio, o qual era pra ser de aço.
Algumas vigas que eles colocaram lá,
Senhoras e senhores, já estão sendo
calçadas e fazendo reforço porque entortou,
porque não agüenta. A maioria daquela
ferragem, o qual tava podre, umas delas foi
feito jatiamento, mas era pra ser trocado, elas
tão com furo e foi pintado em cima. E eu não
posso me calar e tenho que falar a verdade.
Espero que todos os nobres pares que de
fato conheça, não venha usar a tribuna,
gaguejar e falar o que não entende. Eu to
falando com documentos, o que eu vi, o que
eu conheço, o que eu fui lá. E eu desafio qual
quer um, qualquer engenheiro que tiver, pra
ir comigo. Se for vereador que vai querer
defender o Alcaide, venha com documento.
E se tocar no meu nome nessa tribuna hoje
eu quero direito de resposta, Sr. Presidente.
Que muitas vezes quando eu toco no nome
de um vereador, eu tenho que dar direito de
resposta. Quando falam o nome desse
vereador, eu não tenho direito de resposta.
Então, estou falando com documentos. E
peço, Sr. Presidente da Comissão de Obras,
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amanhã de preferência, nós precisamos ir lá
e resolver isso. Que V. Exª mais do que
ninguém sabe do que eu estou falando. V.
Exª mais do que ninguém acompanhou
aquela reunião. De fato no dia sim tava o
nobre vereador Claudinho, tava o nobre
vereador nosso presidente o Márcio, não
lembro se o nobre vereador Sandro também
estava, mas não estavam na reunião,
estavam do lado. E foi combinado com os
engenheiros, foi combinado com o construtor
que toda aquela ferragem ia descer ao chão.
O que tinha que trocar ia trocar, o que não
tinha que trocar ia galvanizar a fogo. Eles não
tão nem jatiando direito, senhoras e
senhores. Eles tão raspando e pintando com
pincel, o qual eu não posso aceitar. Então eu
peço. Tinha mais coisa para falar hoje, mas
eu tava tão ansioso e tão nervoso, que eu
passei o final de semana tenso depois que
eu vi tudo isso. Eu vi que tava acontecendo
alguma coisa, mas não o que está
acontecendo ali. Então, Sr. Presidente e Sr.
Presidente da Comissão de Obras, por favor
nos ajude e vamos dar uma resposta pra
comunidade o mais breve possível.
Obrigado."
 Dando continuidade ainda a palavra livre,
fizeram uso da palavra ainda os seguintes
vereadores: Claudio Amarante, Gerson da
Silva Junior, o qual solicita que seu
pronunciamento conste em Ata. Com a
palavra o Vereador Gerson da Silva Junior:
"Boa noite Sr Presidente, boa noite nobres
pares, boa noite a todos os presentes aqui,
muitos amigos aqui presentes, que sejam
bem vindos, meu amigo Nelson Pelé, faz
tempo que eu não falo o nome dele aqui,
Douglas, Renato, Elder, Mario Pateto, aquele
abraço lá, vamos disputar domingo lá, grande
final lá hein...hoje tivemos uma palestra no
Sesc feita pelo instituto do nosso partido
PPS, pela Fundação Astrogildo Pereira, onde
que recebemos a escritora Rosana Bond,
onde que ela veio apresentar o livro e nos
explanar sobre a trilha Peabirú. É uma trilha
que vem de nossos antepassados até feita
pelos índios, que passa no nosso litoral
matinhense onde que se fez hoje a partir
dessa palestra mais uma atração turística
nacionalmente que é passada aqui pelo
nosso litoral que a gente nem imaginava que

os ancestrais teve o seu caminho por aqui.
E, contamos também com a ilustre presença
do deputado federal Rubens Bueno que tanto
nos prestigia, vem sempre a nossa cidade e
esta sempre de mãos estendidas o nosso
deputado federal aqui pela cidade de
Matinhos. E hoje eu quero agradecer
também e já solicitando um ofício de
agradecimento a todos da Secretaria do
Meio Ambiente, inclusive o nosso Secretário,
o Sr. Orlando que respondendo ao nosso
ofício fez toda a limpeza ali da quadra de
areia, da cancha ali da rotatória onde ficou
muito bonito o trabalho lá, na terça feira de
manhã foi feito e já de tarde o departamento
de iluminação deu a resposta também ao
nosso ofício de fazer toda a iluminação
daquela cancha onde temos muitos
matinhenses e muitas crianças que utilizam
daquela área lá pro meio desportivo. Nossos
ofícios que é respondido com cópia ao
prefeito, então venho agradecer ao nosso
prefeito Eduardo Dalmora pela atenção de
sempre nos ouvir e sempre responder com
toda propriedade o nosso ofício que é
enviado ás secretarias e a cópia ao nosso
prefeito. Eu quero indagar aqui sobre o
Ginásio Vicente Gurski onde que estive lá
presente e a obra ta andando, graças a Deus.
Treze anos o Ginásio Vicente Gurski parado,
apelidado de Cascatão, que era um famoso
elefante branco e agora que deu seu pontapé
inicial esta no inicio de suas obras e não
vamos gorar né? Eu acho que um ginásio que
ficou símbolo assim de tristeza pra nossa
cidade agora esta se iniciando e eu tenho
certeza que a responsabilidade não só
engenharia da empresa que presta serviço
pra aquela reforma como também da
engenharia do estado que é seu principal
financiador esta com total responsabilidade
sobre o nosso ginásio Vicente Gurski e
estaremos acompanhando até o final desta
obra, que Deus nos ilumine que a gente vai
estar lá em nossa gestão ainda pra cortar a
fita, pra inaugurar esse grande fantasma que
nos assombra que agora vai sair e eu não
posso também deixar de falar e indagar aqui
a nossa fala aqui Presidente conste na
íntegra e dia doze é o aniversário da nossa
cidade e graças a Deus, Deus nos iluminou
de morar nessa bela cidade não só de estar

presente, vivendo com nossas famílias, e
abençoado nessa grande cidade estará
fazendo seu aniversário dia doze, estaremos
lá do lado de cima prestigiando e cantando
parabéns. Deus nos iluminou para estar
usando uma cadeira de vereador pra estar
aqui, pra ajudar o desenvolvimento dessa
cidade, estamos cumprindo com nosso
papel e quero desejar com todo o carinho do
mundo muitas felicidades, não só a nossa
cidade como todo cidadão matinhense.
Obrigado Sr. Presidente". Dando
continuidade ainda a palavra livre, fizeram uso
da palavra ainda os seguintes vereadores:
José Carlos do Espírito Santo, Marcos
Antonio Podbevsek, Sandro Moacir Braga,
Jamerson Santana Gonçalves. O Sr.
Presidente solicita ao Vice-Presidente,
Vereador Gerson da Silva Junior, que assuma
a presidência para que possa fazer uso da
palavra. O Vereador Marcio Fabiano
Mesquita Duarte faz uso da palavra. O Sr.
Presidente solicita ao Vereador Márcio
Fabiano Mesquita Duarte que reassuma a
presidência e de continuidade aos trabalhos
desta Sessão. O vereador Benedito de Jesus
Thomaz de Oliveira solicita que coloque em
deliberação do plenário a ausência do
vereador Durval Ferreira Romualdo que por
motivo de força maior não pode estar
presente. O Sr. Presidente coloca o pedido
em deliberação do plenário, o qual é
aprovado por unanimidade. Os Vereadores
passam à ORDEM DO DIA. O Sr. Presidente
solicita a secretária que faça a leitura
somente da súmula do Projeto de Lei nº 003/
2014 "Estabelece diretrizes para política
municipal de promoção a saúde do idoso e
do envelhecimento saudável e dá outras
providencias", de iniciativa do Vereador
Jamerson Santana Gonçalves, o qual está
entrando em 3ª discussão. O Sr. Presidente
coloca o Projeto de Lei nº 003/2014 em 3ª
discussão. O Sr. Presidente coloca o Projeto
de Lei n° 003/2014 em 3ª votação, o qual é
aprovado por unanimidade. O Sr. Presidente
solicita a secretária que faça a leitura
somente da súmula do Projeto de Lei nº 004/
2014 "Institui a Semana Municipal de
Prevenção ao Alcoolismo e outras drogas",
de iniciativa do Vereador Jamerson Santana
Gonçalves, o qual está entrando em 3ª
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discussão. O Sr. Presidente coloca o Projeto
de Lei nº 004/2014 em 3ª discussão. O Sr.
Presidente coloca o Projeto de Lei n° 004/
2014 em 3ª votação o qual é aprovado por
unanimidade. O Sr. Presidente solicita a
secretária que faça a leitura do Projeto de Lei
nº 005/2014 "Dispõe sobre a vedação no
âmbito do município de Matinhos, de práticas
discriminatórias em estabelecimentos
comerciais, indústrias de serviços e similares
e dá outras providências", de iniciativa do
Vereador Jamerson Santana Gonçalves, o
qual esta entrando em 3ª discussão. O Sr.
Presidente coloca o Projeto de Lei n° 005/
2014 em 3ª discussão. O Sr. Presidente
coloca o Projeto de Lei n° 005/2014 em 3ª
votação, o qual é aprovado por unanimidade.
O Sr. Presidente solicita a secretaria que faça
a leitura do Projeto de Lei nº 006/2014 "Cria
e Institui a Semana Municipal de Incentivo a
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Leitura", de iniciativa do Vereador Jamerson
Santana Gonçalves, o qual esta entrando em
3ª discussão. O Sr. Presidente coloca o
Projeto de Lei n° 006/2014 em 3ª discussão.
O Sr. Presidente coloca o Projeto de Lei n°
006/2014 em 3ª votação, o qual é aprovado
por unanimidade. O Sr. Presidente informa e
convida que quinta feira, dia 12 de junho ás
08:00 horas haverá o hasteamento da
bandeira e 09:00 horas o desfile cívico em
comemoração ao aniversário de Matinhos.
O Sr. Presidente informa que dia 16 de junho
a pauta será fechada por causa da LDO e
amanhã também tem audiência pública às
14:00 horas. O Sr. Presidente informa ainda
aos Nobres Pares, que as Pautas das
sessões estão disponíveis todas as
segundas-feiras, a partir das 16:00 horas, na
Secretaria desta Casa de Leis, bem como

todas as Sextas-Feiras, estão disponíveis a
copia da Sessão Ordinária anterior, ficando
assim seus assessores responsáveis por
pegá-las. ENCERRAMENTO: Nada mais
havendo a tratar, o Sr. Presidente agradece
a presença de todos, amigos, nobres
Vereadores e dá por encerrada a presente
Sessão.
Matinhos, 09 de junho de 2014

Matinhos, 02 de junho de 2014
MARCIO FABIANO MESQUITA DUARTE

Presidente
GERSON DA SILVA JUNIOR

 Vice-Presidente
JAMERSON SANTANA GONÇALVES

1º Secretário
BENEDITO DE JESUS THOMAZ DE

OLIVEIRA
 2º Secretário


